

VA M.12.2013

Musik zum Nikolaus

Beide waren kunterbunt und abwechslungsreich: Der Markt und das Konzert zum Advent in der Evangelischen Oberschule Schöneck.

Schöneck – Am Ende überraschten die Schüler auch Christian Meier mit ihrem Können, obwohl der Musiklehrer der Schule seit längerem mit der Konzert-Organisation betraut war. „Ich bin total begeistert, was sie gemeistert haben, auch wenn es davor bei einigen große Aufregung gab“, sagte er nach dem Programm am Freitagnachmittag. Fast eine Stunde gestalteten über 30 Kinder aus allen Klassen der Oberschule eine bunt gemischte Aufführung, in der gesungen, gespielt, gelesen, und vor allem viel gelacht wurde, für Eltern, Geschwister, Großeltern und Mitschüler, die sich in der Turnhalle der Schule versammelten. Kenny Rödel aus der 5. Klasse war vor seinem Auftritt ziemlich nervös, verriet er. Ganz allein las er auf der Bühne die lustige Kurzgeschichte „Der Weihnachtsbaumständer“, für die er viel Applaus erntete. Seine Eltern Daniela und Andreas Rödel saßen im Publikum und fieberten mit. „Wahrscheinlich sind wir noch aufgeregter als er“, lachte



Der Chor der Evangelischen Oberschule übte seit den Herbstferien für den Auftritt: Zusammen mit Musiklehrer Christian Meier zeigten die Schüler ihr Können den gespannten Eltern und Großeltern.

Foto: K. M.

sein Vater. Geübt hatten die Schüler ihr Konzert, zu dem auch der Chor, die Theatergruppe und die Musikband der Schule auftraten, im Unterricht und in zusätzlichen Probestunden. Gleichzeitig fand in der Schule der Adventsmarkt statt. „Eltern haben hier bereitwillig mitgeholfen und zusammen mit ihren Kindern die Betreuung der Stände übernommen“, sagte Nicol Georgi, Geschäftsführerin vom Träger der Oberschule, dem Obervogtländischen Verein für Innere Mission. Mützen- und Handschuhverkauf, ein umfangreiches Angebot an Weihnachtsgestecken, Punsch, Waffeln und eine eigene Ski-

börse – auf dem Adventsmarkt konnten sich Gäste gut auf den Winter vorbereiten. Am Ende überreichte Michael Barth, Geschäftsführer der IHK-Regionalkammer Plauen, der Schule einen Check von 1000 Euro: „Der stellvertretende Landrat Rolf Keil hat uns darauf aufmerksam gemacht, dass die Schule noch Unterstützung für ihr Austauschprojekt braucht. Dieser Bitte sind wir nachgekommen.“ Ab nächstem Jahr sollen Schüler der Evangelischen Oberschule Schöneck die Möglichkeit erhalten, an einem Austauschprogramm mit einer israelischen Schule teilzunehmen.

Katrin Mädler